

una vez más su dinamismo creador y su inquietud artística. Conjuntamente con esta exposición tué presentada también una numerosa colección de fotografías del Pirineo facilitadas por la Casa Cuyás, de Barcelona,



Como resultado de unas gestiones hechas por la Directiva de esta Sección, el Foto-Club de Ciudadela (Menorca) nos remitió más de un centenar de fotografías de aquella isla realizados por sus asociados.

Con las citadas fotografías celebramos una buena exposición en el Museo de Granollers que fué inaugurada el 21 de Octubre último y estuvo abierta al público hasta el 4 de Noviembre ppdo. En esta exposición, que obtuvo un singular éxito, se pudieron contemplar diversos aspectos y asuntos de aquella simpática isla, en especial sus impresionantes paisajes, sus magnificas calas y sus tan celebrados como numerosos monumentos megalíticos.

Agradecemos a la entidad Foto-Club de Ciudadela ésta su desinteresada aportación que hemos sabido apreciar en todo su valor e importancia. Y en justa correspondencia tenemos el propósito de preparar, para la próxima primavera, una escogida colección de fotos de todos los aficionados que nos presten para ello su colaboración, colección que se enviará a Ciudadela para que sea allí expuesta.



Nuestro **V Concurso-Exposición de Fotografías** cuya inauguración ha detener lugar el 28 de Enero próximo, promete superar a los anteriormente celebrados tanto en la cantidad de obras como en su calidad artística. Algunos asociados tienen ya hechas sus ampliaciones y son numerosos los que están ultimando sus fotos con vistas a este anual concurso.

Hasta el momento han sido ofrecidos los siguientes premios:

- Copa Exmo. Ayuntamiento de Granollers
- Copa Segunda Zona Agrícola Vallés
- Copa Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros
- Copa Agrupación Excursionista de Granollers
- Copa Fotografía Bosch
- Copa Seguros L'Abeille